

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información y de intereses generales y locales

Director: Rufino Cano de Rueda

Administración: Isabel la Católica, número 9. Redacción e Imprenta: San Agustín, núm. 7.

Subscripción: Segovia, mes, 1 peseta. Fuera, trimestre, 3, 50

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

Política extranjera

Los católicos alemanes

En este mes de Agosto se reunirá en Wersburgo el segundo Congreso de los católicos alemanes. Esta ciudad es del Estado de Baviera en la que ya hace sesenta años en 1848 se reunieron los miembros del primer Congreso del partido católico en Alemania. Ahora se celebrará como entonces con carácter esencialmente político y el motivo es el triunfo alcanzado por los católicos en las últimas elecciones.

Desde 1848 los elementos católicos han adquirido en Alemania un poder considerable. Entonces apenas mererían ser tenidos en cuenta; hoy son formidables pues tiene el partido católico excelente organización. Su comité central, que reside en Berlín, hallase en relación con una serie de Comités regionales y locales de todos los Estados germánicos; forman una masa disciplinada bien dirigida que seguramente obedece a sus jefes; he ahí el secreto de su fuerza.

Porque el número de católicos alemanes no es grande sino relativamente exiguo; los dos millones y pico de electores católicos constituyen una minoría exigua, muy débil, frente a los once millones de alemanes electores.

El partido católico alemán hallase representado en el Reichstag por el grupo que se denomina Centro Católico, minoría que se ha pretendido dividir, pero ella se mantuvo compacta y sabe unirse circunstancialmente a otros elementos de modo que del lado que se inclina haga presión, tanto que a veces ha puesto en grandes aprietos al emperador y a los Gobiernos. Unido el Centro Católico con los socialistas, se opuso a la concesión de los créditos coloniales, lo que motivó la derrota de Bulow que en tan apurado trance no tuvo más remedio que disolver el Reichstag.

Los elementos de fuerza de los católicos alemanes se han ido multiplicando. Doce años atrás sólo eran unas doseientas publicaciones diarias las suyas; hoy pasan de cuatrocientas, y Alemania y Valkuische Valkszeitung, los dos órganos oficiales del partido, pueden competir con los periódicos más notables del Imperio.

Numerosas son las Asociaciones políticas constituidas por los católicos alemanes. Los sindicatos obreros representan en determinadas regiones poderosas fuerzas electorales, y esos sindicatos, aunque socialistas, presionan al partido católico su valiosa cooperación.

La representación parlamentaria del partido católico ha aumentado constantemente. En 1871, al constituirse el imperio germánico no tenían los católicos más que 53 diputados en el Reichstag; la cifra ha crecido en cada nueva elección. En el Parlamento disuelto el año pasado, el número de representantes católicos ascendía a 104; ahora

son 110. La última campaña electoral fué librada por el gobierno con igual saña contra los católicos que contra los socialistas; pero mientras éstos ven ahora considerablemente reducido el número de diputados, los católicos han aumentado en seis miembros.

Algunos han dicho que los católicos han sido ingratos, no han ayudado a los socialistas, que tanto auxilio les prestaron siempre, pero estas son apreciaciones que en nada disminuyen el triunfo de los católicos contra Bulow.

Los grandes progresos que el partido católico había hecho, se han puesto de manifiesto en las últimas elecciones. En estados donde tenían los católicos escasas fuerzas, han alcanzado ahora votaciones nutridísimas. De los 330.000 electores de Alsacia-Lorena, 148.000 votaron por los candidatos del partido católico.

En ese gran incremento político que adquieren en Alemania los católicos, se halla la clave de la conducta que observa el emperador Guillermo con el supremo representante de la Iglesia católica. El soberano alemán muéstrase conciliador con el Vaticano, deseoso de captarse sus simpatías, porque el partido católico, ya muy poderoso, puede un día no lejano llegar a convertirse en árbitro de la política así interior como exterior de toda la Confederación Germánica, y esto sería muy grave.

Los protestantes, mortificados con este incremento de los católicos, echan en cara al Centro que no tiene política propia, ni moral, ni patriotismo, ni aun ideas; él solo está, le dicen, a los intereses romanos, y vota, lo mismo el proyecto más impopular o estropea el más provechoso a la Nación, según convenga a los intereses del Vaticano, sin mirar otros; esta recriminación no influye nada en el centro cada vez mas decidido y compacto.

Un nuevo cometa

Ha aparecido en el firmamento un nuevo cometa. El astro se hace cada vez más visible y brillante por su aproximación al disco solar. Se puede ver ya con un anteojo de teatro, distinguiéndose perfectamente su calidad de cometa. Tan rápidamente aumenta su brillantez, que dentro de muy poco tiempo podrá verse sin necesidad de ningún aparato óptico. La hora mejor para ver el nuevo cometa es después de media noche, hacia Oriente algo sobre el horizonte.

LA MENDICIDAD

Los ladrones de los pobres son los que convirtiendo la mendicidad en una industria, substraen a la miseria real gran parte del producto de la beneficencia. Son muchos los periódicos que han descrito los mil embustes y embustes de que se valen los mendigos para obtener limosna. Una escritora italiana, la señorita Sofia Bisi analiza el problema y dice que el espíritu de beneficencia y generosidad es muy grande, pero que no sabe dar con el verdadero camino que han de tomar sus limosnas. Añade que los mendigos dañan de cuatro modos distintos a los pobres: quedándose con el dinero que para

ellos debía ser; substrayendo a la sociedad el beneficio de un trabajo activo que no se cumple; desengañando a mucha gente de hacer limosna y destruyendo la piedad en muchos corazones.

Le explotación de la caridad se practica de un modo ingenioso, por mil modos diversos.

En París se publican, para uso de los mendicantes unos opúsculos titulados: «Petit Jeu y Grand Jeu». El primero cuesta 5 francos y tiene 200 direcciones; el segundo 15 francos y 950 direcciones de personas ricas y caritativas, especificando cual es el medio más seguro de llegar al corazón y al bolsillo de las personas piadosas.

Se calcula que lo que los mendigos roban a los pobres asciende a unos 62 millones de pesetas anuales.

D. Jaime en España

La prensa de Pamplona da cuenta de una excursión de don Jaime de Borbón a aquella provincia.

Dice así: «Hoy llegó a Auz un automóvil conduciendo dos viajeros, que cual simples turistas visitaron seguidamente la iglesia del pueblo.

Al terminar volvieron a montar en el automóvil, tomando la dirección de la frontera francesa.

En aquel momento fueron reconocidos ambos viajeros: el uno era don Jaime de Borbón, y su acompañante el hijo del significado carlista don Tirso Olazábal.

En la población se han hecho muchos comentarios de la visita.

DE ACTUALIDAD

CÓMO ES CASABLANCA

Casablanca, en marroquí, se llama Dar-el-Beida. Está situada en la costa occidental del Imperio, entre el Sebú y Vad'er-Rbia.

La ciudad, fué fundada por los portugueses en el siglo XVI, sobre las ruinas de Arafa; es el principal mercado de aquella costa.

A esto se debe que hayan podido salvarse muchos extranjeros, pues constantemente hay en el puerto bastantes vapores que acogen a los europeos fugitivos. Si no se salvaron todos fué debido a las dificultades que para el embarque se encuentran, porque los barcos grandes tienen que fondear a una milla de la costa, y sólo en botes y barcas puede llegarse a bordo. Con las orillas tomadas por los mo-

ros, el embarque es imposible. Para colmo de desamparo, la costa no ofrece refugio en sus accidentes, ni árboles siquiera. Triste y monótona la playa, sólo mesetas de rojizo gris lo forman.

Su extensión es de 15.000 kiló-

metros cuadrados; su población de 100.000 habitantes, compuesta además de los europeos, judíos y moros, por las tribus de Chania, Darma, Medaora, Mediuna, Suelen, Ulad Ali, Ulad ben Daud, Ulad ben Raut, Ulad bu Ziri, Ulad Hazz Xtuka y Ziaida.

CAUSA IMPORTANTE

EL ROBO EN EL BANCO

Los informes en derecho

Reanudada ayer la sesión a las cinco de la tarde procedieron las partes a informar en derecho.

El fiscal estimó que con arreglo al veredicto, se deducía contra Joaquín Cortés un delito de robo con armas en casa habitada ó edificio público, y concurriendo las circunstancias agravantes de nocturnidad y abuso de confianza, con más una falta de ocultación de nombre; por lo cual pidió se le impusiera la pena de catorce años de cadena temporal, multa de 25 pesetas, indemnización y accesorias legales.

La acusación particular se adhirió a la petición fiscal.

La defensa de Joaquín Cortés, entendió que el delito era de robo sin armas, puesto que estando estas en el cuerpo de guardia, no penetró Cortés con ellas en la dependencia de la Caja, requisito indispensable para que el delito se caracterice de aquel modo.

Igualmente combatió las agravaciones de nocturnidad y abuso de confianza, robusteciendo su argumentación de sana crítica con la interpretación gramatical de la ley.

El defensor de Estéfana, siendo el veredicto de abolición, se mostró conforme con este. El señor Cano sin embargo, entendió que las supuestas faltas no deberían ser penadas sin encomendar su castigo al Juez de Segovia, pues habiéndose cometido en nación extranjera (Portugal), que fué donde el nombre se ocultó, carecen de competencia para conocer de ellas los Tribunales españoles, aun cuando se diera por supuesto que aquellos hechos fueran punibles según las leyes portuguesas.

LA SENTENCIA

Un público numeroso llenaba la Audiencia a las diez de la noche, hora en que se leyó la sentencia.

Esta es de absolución libre para Estéfana Velasco; y condena a Cortés a la pena de catorce años de cadena, estimando que el delito es de robo con armas y con las agravantes establecidas por las acusaciones pública y privada.

En cuanto a las faltas, se acepta la doctrina invocada por el letrado señor Cano, y se declara que no pueden ser juzgados por tribunales españoles los hechos que las constituyen.

Hoy ha presentado la defensa de Cortés recurso de casación contra la indicada sentencia.

CRÓNICAS VASCAS

El Rosario de la Blanca

Figúrese quien no conozca Vitoria una población de mas de veinte mil almas, limpia, aseada y alegre, con una bien trazada red de calles espaciosas, amplias y rectas bordeadas de edificios coquetones, de buenos comercios y amenos jardines, invadida por miles de forasteros y excursionistas atraídos por la justa fama de las fiestas anuales que la población celebra en honor de su amante Patrona Nuestra Señora de las Nieves, la Virgen Blanca, venerada en la iglesia parroquial de San Miguel, desde cuyo pórtico, en el que ocupa una sencilla hornacina, parece bendecir y proteger a la lindísima capital alavesa.

La noche es calurosa y despejada; fulgurán en la inmensidad del espacio los astros incontables, lucen en las calles y casas de la ciudad vistosas iluminaciones y una abigarrada y nutrida muchedumbre pufuía por todas partes con loca alegría, tomando puesto en la larga carrera que la luminosa procesión, llamada Rosario de la Blanca, ha de recorrer.

La religiosa comitiva sale a las ocho y media de la parroquia de San Miguel y se dirige, en ordenada y correcta formación, por el itinerario designado.

En ella figuran los estandartes de las co-

252 SANCHO SALDAÑA

Llegó a su amo con un aire de alegría y familiaridad que a la verdad no parecía propio del privado de un hombre tan tétrico como Saldaña; pero esto mismo era precisamente lo que le había valido su confianza.

II.

Era este favorito de mediana estatura, y su rostro sin barba, su color blanco, sus facciones delicadas, ojos azules vivos, y sus cabellos rubios y rizados, hacían de él lo que se llama una miniatu-

Su boca, cuyos labios coloraba el más vivo carmín, tenía un corte maltioso, que, aunque podía decirse que le agraciaba, habría hecho no obstante a un buen observador desconfiarse de su honradez, y tanto armado como en farseto, su traza era fina y afeminada, sus movimientos sueltos y acompañados de un descaro y una desfachatez extraordinarios.

ARABIAZ OHORAS 018 FOLLETIN DE «EL ADELANTADO» 249

caballeros, compuestos por el famoso Nicolás de los Romances, trovador del muy noble, muy grande rey D. Fernando III, conquisador de Córdoba, et de Sevilla, etc., etc.» Libro es este que me entretuvo mucho en mi juventud. ¡Ah, entonces yo trovaba también, yo canté mis amores a Leonor, y ella me oía! Pero no soy ya el mismo: entonces yo era un hombre, yo amaba, yo vivía; ahora lo aborrezco todo, a mí mismo, a Leonor... Si, la aborrezco, pues trato de sacrificarla haciéndola partícipe de mi fastidio. No, este libro no lo leeré; su lectura me atormentaría; aquí se celebra la gloria y el amor, aquí se alaba a Dios, y yo no soy digno de darle alabanzas, ni me atrevo a rezarle ni a suplicarle, y la gloria y el amor son ya plantas estériles en mi alma. Veamos otro, continué, echando el Romancero a un lado, y tomando otro más voluminoso, forrado en blanco, encuadernado con riqueza y escrito asimismo en caracteres lati-

fradías y hermandades de la capital y en ella se rememora con artísticas y caprichosas farolas, oración por oración, misterio por misterio, toda la poética y devota institución rosariana de Santo Domingo de Guzmán, cuya imagen preside el brillantísimo cortejo.

Cada misterio consta de una gran farola simbólica y otras más pequeñas que reproducen las procesiones del «Padre nuestro», de las diez «Ave Marias» y del «Gloria Patri». Todas son de gusto exquisito y de elegantes formas, presentando bonitas combinaciones de cristalerías policromas, cuya sucesión ininterrumpida y ordenada produce un efecto maravilloso que sorprende y cautiva a quien lo contempla por primera vez.

Desfilan los misterios gozosos reproduciendo las placidas escenas de la infancia de Jesús; después los dolorosos con los trágicos sufrimientos de Pasión; seguidamente los gloriosos con los inenarrables prodigios que siguieron al asafato del Gólgota.

Se suceden farolas y farolas, cuidadosamente alineadas, destellando resplandores blancos, verdes destellos, azules fosforescencia, llamaradas rojas, amarillas brillantes, opalinas refulgencias por los recortados cristales en artística combinación; es la apoteosis de los colores que ilumina con policromas aureolas de serena placidez de una noche de verano, enaltecida y majestuosa, en la que las estelares luminarias del cielo sirven de todo grandioso a los humildes de la tierra.

El Rosario se prolonga con la letanía simbolizada en una larga serie de farolas caprichosas en cuyos cristales se lee toda la sentida salutación mariana, y por fin, cerrando el brillantísimo cortejo, sirviéndole de remate incomparable, avanza majestuosa la bellísima imagen de la Virgen Blanca, resplandeciente de luz y de hermosura, siguiéndose esbeltísima entre brillantes destellos sobre alta nube en la que las figuras de los ángeles sostienen un montón de focos eléctricos los cuales forman también la corona de la venerada efigie.

La procesión es de sorprendente suntuosidad y de un gusto delicadísimo. Su desarrollo por las calles de la ciudad entre una multitud silenciosa por el fervor y por el respeto resulta un espectáculo de fantástica esplendor que deja imborrable estela en la memoria.

Su solemnidad resulta insuperable; coros de niñas intercalados en el religioso cortejo cantan con entonaciones deliciosas y dulcísimas las místicas palabras del «Ave María» que contesta al acompañamiento; las voces de la capilla catedral entonan también con insuperable armonía y perfección completísima todas las oraciones de la devoción dominicana y varias bandas de música escoltan la procesión llenando el ambiente de una explosión de notas gratísimas como las farolas le inundan de una orgía de refulgencias y colores cual himno soberbio de luz que nimbaba la gloriosa personificación de la Reina de los cielos.

En el presente año, la procesión ha resultado extraordinariamente solemne; fué presidida por el cardenal Aguirre, arzobispo de Burgos y el obispo de Vitoria, acompañados por todos los preladados concurrentes a la ceremonia de la colocación de la primera piedra de la proyectada catedral, asistiendo también al acto religioso los gobernadores civil y militar y numerosas comisiones de selecta representación.

El Rosario de la Blanca de Vitoria merecer contemplado para poder juzgarse atinadamente de su grandiosidad y su belleza indescriptible.

LAUREANO LOTERO FERNÁNDEZ.
Arechavaleta (Guipúzcoa), 5 Agosto 1907.

CRIMEN MISTERIOSO

Mujer descuartizada

Los últimos telegramas de París traen nuevos detalles del horroroso crimen cometido en Marsella, y del cual ya dimos cuenta anteaer.

De las investigaciones practicadas por la policía, parece resultar que la víctima del crimen se llamaba Teresa William.

Tenía treinta y siete años y era de nacionalidad sueca.

Dícese que se trata de un drama pasional.

El amante de la sueca se apellida Burk. Tiene veinticuatro años de edad. Ha sido preso en Motecarlo.

Burk, después de matar á su querida la abrió el vientre, y extrayendo los intestinos arrojólos á un pozo del hotel que ocupaba en Motecarlo.

El cuerpo de Teresa fué despedazado en Marsella por los esposos Gold. Estos habitaban en una elegante villa de Motecarlo.

El marido es inglés; la mujer francesa.

Quando registró su casa el comisario, monsieur Monegasne, pudo descubrir en una habitación rastros de sangre recién lavada.

Vivía con los esposos Gold una sobrina de los mismos, que dice no saber nada.

Afirma que el domingo, día en que se cometió el crimen, fué á ver una procesión que se celebraba en Mentón.

Parece que su tía había pasado la tarde con Teresa, la víctima del asesinato.

Los sucesos de Marruecos

En los periódicos llegados hoy de Madrid, encontramos nuevas é interesantes noticias de los acontecimientos que vienen desarrollándose en el imperio de Marruecos.

He aquí algunas de estas noticias:

Más buques á Marruecos
Tanger 8.—Tres acorazados de la escuadra del Norte que se dirigen á Brest están cruzando las aguas marroquíes hasta la llegada del «Jean d' Ares».

El crucero «Cassini» ha sido enviado para cruzar á la altura del cabo Espartal.

Ignórase oficialmente el objeto de su misión.

Ha llegado el torpedero español «Destructor», poniéndose á las órdenes de la Legación española.

El «Río de la Plata» y el «Destructor»
Cádiz 8.—Marchó con rumbo á Casablanca el crucero «Río de la Plata».

Al amanecer zarpará el «Destructor» para Tánger, Rabat, Mogador, Casablanca y Larache.

Los comandantes de ambos buques llevan, además de la orden de proteger á todos los europeos residentes en dichos puertos, instrucciones reservadas que les ha comunicado el capitán general del departamento.

Los dos comandantes subordinarán su conducta al giro que tomen los acontecimientos.

Predicando la guerra santa
Cádiz 8.—Noticias de Tánger dicen que un emisario del Raisuli ha llegado á la kábi

de Chanis, logrando convencer á los principales santones para que prediquen la guerra santa entre Mogador y Casablanca.

Continúa el bombardeo en Casablanca
Tánger 8.—Refieren el capitán y tripulantes de un vapor que acaba de fondear, procedente de Casablanca, que continúa el bombardeo contra dicha ciudad y que ayer desembarcaron unos 2.000 hombres de tropa y marinería.

Los marroquíes han saqueado el barrio judío, matando á muchísimos israelitas.

En cuanto á los europeos todos están á salvo, bien á bordo de los buques, bien en los Consulados. Estos los custodian marinos franceses y españoles.

Un testigo presencial declara que los marinos españoles se han portado admirablemente.

Parece que han fallecido ya los seis soldados que fueron heridos al efectuarse el primer desembarco.

Hay fondeados frente á Casablanca cinco buques de guerra franceses y uno español. Otros tres buques han pasado hoy á la altura de Tánger con rumbo hacia el Sur.

Parece asimismo que los cónsules de Casablanca han hecho que volviesen á abrirse todas las tiendas, fijando ellos mismos el precio máximo de los comestibles.

Dicen de Rabat que los kabileños han dado al gobernador de dicha plaza un plazo de quince días para despedir al fiscal aduanero francés, amenazándole con atacar la ciudad en el caso de no quedar atendida esta intimación.

Sin embargo, hasta ahora reina gran tranquilidad en aquella plaza.

Bombardo en Mazagán?
París 8.—Declaraban esta tarde, á las seis, en el ministerio de Negocios Extranjeros que hasta esa hora no se había recibido en dicho Centro confirmación del rumor referente á un bombardeo de Mazagán.

Nuevo desembarco.—Consulados Protegidos.—Saqueo de tiendas.—Graves noticias.—de Mazagán.

Tánger 8.—Según noticias de Casablanca, fechadas el 6 por la tarde y el 7 por la mañana, desembarcaron, se cree que del «Galileo» y del «Duchayla», unos 164 hombres de tropa y marinería.

Marinos franceses protegen el Consulado inglés, en cuyo edificio se han refugiado los agentes consulares de Austria, Alemania, Estados Unidos y Suecia. En el Consulado de Francia están los representantes de Italia y Portugal.

Las tiendas europeas han sido saqueadas por los kabileños; pero ninguno de los dueños ni encargados ha resultado herido.

El bajá Muley Anin ha pedido á las autoridades francesas permiso para embarcarse.

Ha sido muerto un tripulante del «Duchayla» y heridos otros cuatro, tres de ellos de gravedad.

El «Duchayla» ha salido para Mazagán, donde llegó el 6 por la noche. La población de dicho puerto se ha sublevado contra el kaid.

Actitud de Alemania
París 8.—Dice el Figaro que M. Cambon, embajador de Francia en Berlín, ha tenido ayer con M. de Tschirsogky, secretario de Estado en el ministerio de Negocios Extranjeros alemán, una entrevista cordial y satisfactoria acerca de Marruecos.

Un buque Correo.—Embarque de tropas
Cádiz 8.—El cañonero «Hernán Cortés», ha sido designado para sostener las comunicaciones entre Ceuta y Algeciras por interrupción del cable.

Es esperado aquí el crucero «Lepanto»

para embarcar fuerzas de Infantería de Marina y marchar después á Casablanca, y tal vez á Mogador, donde la situación de los europeos se agrava por la agitación de las kábilas.

Tres mil argelinos á Casablanca
Argel 8.—El paquebot «Oasis», llevando á bordo á 3.000 tiradores y dos secciones de Artillería de montaña se hará á la mar con con rumbos de Marruecos.

En el muelle había un gentío inmenso y reinaba gran entusiasmo.

Estadística del turismo
Una revista francesa, dedicada al turismo, publica la siguiente curiosa estadística.

«Durante los meses de verano visitan Suiza tres millones de viajeros. Suponiendo que éstos no gasten sino 50 francos por persona, resultará que en el país de Guillermo Tall quedan anualmente 150 millones de francos.

Por la «Cote d' Azur», Riviera é Italia, desfilan al año dos millones y medio de turistas, beneficiando á dichas regiones en más de 300 millones de francos. París recibe anualmente unos 930.000 extranjeros ó provincianos; Londres, 600.000; Berlín, 500.000 y Viena, 150.000; aportando á la riqueza de dichas capitales la cifra anual de 225 millones de francos.

Pero las que batan el record del turismo son las grandes estaciones balnearias y termales. Solamente las de Europa se reparten todos los años de 12 á 14 millones de banistas ó agiistas, significando esto una ganancia de 800 millones de francos.»

Proyectos de Besada
El ministro de Fomento ha hecho declaraciones sobre los proyectos que presentará á la aprobación de las Cortes.

Entre ellos hay uno de amplio plan de obras públicas que abarca tres extremos.

1.º Plan total de obras.
2.º Relación que por orden de urgencia y necesidades de importancia debe establecerse entre ellos.
3.º Fijación de la cifra total de su importe.

Besada se propone sustraer la realización de las obras á las pasiones políticas, siendo su ideal el llegar á suprimir las tareas parlamentarias.

En la cuestión de los caminos vecinales establece que los terrenos que atravesasen sean expropiados por los municipios que resulten los más beneficiados.

En cuanto á las carreteras cree el ministro que se tendrá que llegar al pago de peajes y portazgos.

Su presupuesto este año es de 8000.00 pesetas de aumento.

TRIBUNALES
Audiencia provincial
EL JUICIO DE HOY

Ante el Tribunal de esta Audiencia se ha visto hoy en juicio oral y público, la causa seguida por el delito de hurto, contra Genara Piatoste de Andrés y Catalina Vidal Visado.

Después de practicadas las pruebas de los señores peritos, en vista de sus manifestaciones, el ministerio fiscal modificó sus conclusiones y retiró la acusación respecto á la Genara, por entender que obró sin discernimiento, pidiendo para la Catalina la pena de dos años, cuatro meses y un día de prisión correccional, accesorias y pago de mitad de las costas procesales.

La defensa de Genara encomendada al señor Fuentes se mostró conforme con la resolución del ministerio fiscal.

El señor Vega, encargado de la defensa de Catalina, modificó sus conclusiones en sentido alternativo, pidiendo para su patrocinada la absolución, y en su caso, dos meses y un día de arresto mayor y pago de mitad de las costas.

Instrucción pública
Nombramientos.—Por el Rectorado de la Universidad de Sevilla, han sido nombrados en propiedad y en virtud de concurso, para las auxiliares de las escuelas de Herrera y Pozoblanco en aquella provincia, los maestros don Frutos Bernal Martín y don Eugenia Martínez Montes, que desempeñaban las escuelas de Salceda y Montejo de la Serroquia, las cuales quedarán declaradas vacantes.

Proposición.—El señor Inspector de primera enseñanza, propondrá en la primer sesión que la Junta provincial celebre, la reducción de horas laborables en las escuelas de esta provincia, durante el mes de Septiembre, quedando suprimidas las clases de la tarde.

Poseción.—Se ha posesionado de la escuela de niñas de Coca, la maestra doña Asunción Yusto.

Solicitud.—En la Secretaría de la Junta provincial de Instrucción pública, se ha recibido una solicitud del maestro de la

banera de Luenga, interesando se le autorice por aquel municipio la gratificación de las clases de adultos, correspondiente á los meses de Noviembre y Diciembre últimos.

Estados.—Los maestros de Valdeprado Castiltierra han remitido á la Inspección primera enseñanza, los cuadros estadísticos de aquellas escuelas, á que hace referencia la circular inserta en el «Boletín» del 1.º de los corrientes.

SUeltos
Sociedad Económica Segoviana
Mañana, á las ocho de la noche, celebrará sesión la Junta directiva de la Sociedad Económica Segoviana de Amigos del País, para ocuparse entre otros asuntos, del proyecto de asociación para la reglamentación de la caridad en Segovia y respecto á cual ya adoptó acuerdo el Ayuntamiento, patrono de la nueva institución.

Una orden
Por la Dirección general de Instrucción pública y Bellas Artes se dispuso que el día 1.º de Septiembre próximo estén en sus respectivos sitios todos los maestros y auxiliares de las escuelas públicas.

En pasado por esta población dirección á Santander y Puente Vego, y otras poblaciones del Norte distinguida señora doña Ramona tesanz, esposa de nuestro partido amigo el capitán don Nemesio gueras, madre del joven y distinguido médico madrileño don Blasco Olgueras, á quien acompaña su hija Isabel y su madre la ríapitaria de Sepúlveda, doña Is

Asilado modelo
El estudioso joven D. Joaquín quemada, asilado de los Establecimientos provinciales de Beneficencia y á quien la Diputación provincial costeado los estudios para su ingreso en el Cuerpo de Correos terminado en Madrid todos los cursos, obteniendo la primera calificación y mereciendo los más envidiosos plácemes de los vocales del Tribunal examinador.

Felicidades muy de veras á nuestro aventajado joven por ese brillante resultado y á la Corporación provincial segoviana, ya que no han ratado improductivos los gastos realizados para ayudar á quien como asilado Torquemada, tan alto ejemplo de amor al estudio.

Fiestas
La juventud de la barriada de Lorenzo celebrará los días 10, 11, animadas funciones con motivo la fiesta de su santo titular.

Habrán bailes de tamboril y de una gran verbena.

Las fiestas religiosas se celebran como en años anteriores.

La procesión saldrá á las seis de la tarde.

A Córdoba
En el tren de las ocho saliendo mañana para Córdoba, los individuos de esta Comandancia de Guardia civil, que les ha correspondido en suerte marchar á aquella provincia, para perseguir al «Perules».

Celebraremos que uno de ellos tenga el premio de las 25.000 pesetas que se otorga la cabeza del toro andaluz, terror de la provincia de Córdoba.

Voto de gracias
Por la Junta local de primera enseñanza de Fuente de Santa Cruz, sido concedido un voto de gracias á la maestra doña Aurora Navarra, por los buenos servicios prestados en enseñanza.

Meses inundados
Comunican de Escarabajosa de bezas, que á las tres y media de mañana de ayer se declaró un incendio en las eras de aquel pueblo, quemándose unas 80 fanegas de trigo pertenecientes á los vecinos José Bernabé Garofa y Pablo Garascendi las pérdidas á 500 pesetas.

El siniestro ha sido casual, ocasionado por una chispa eléctrica durante una tormenta cayó sobre el trigo.

Detenido
La Guardia civil del puesto Chañe ha detenido al sujeto llamado Román Rico y Rico, por recaer en fundadas sospechas de que sea autor del incendio de meses, de la propiedad de Félix Narros y Vicente, cual, ocurrido en Campo de Caba la noche del 4 del actual, cuyas pérdidas ascienden á 1.500 pesetas.

Dicho Román con el atestado

nos, y con tinta encarnada como los otros.

—¡Ah! La Sagrada Escritura, dijo después de haber leído el título: este es el libro de Dios: ¿será un aviso del cielo, que compadecido de mis miserias querrá mi arrepentimiento? Ya es tarde; no hay arrepentimiento tan grande que baste á lavar mis culpas. Ya es tarde, y yo he sido sentenciado hace tiempo. Pero en fin, leamos, añadió, como resolviéndose á poner término á los encontrados sentimientos que le agitaban, y tomando el libro y abriéndolo sobre la mesa se sentó en una silla, y después de haber hojeado un momento, parándose de tiempo en tiempo como para repasar el principio de las materias, y al parecer buscando algo determinado, halló el libro de Job, y empezó á leer muy despacio, aunque sin torpeza, y con bastante claridad para aquel tiempo, el versículo de Isaías que dice de esta manera: «Debajo de ti se tenderá la polilla y te

cubrirán los gusanos.» ¿Y es este el premio de mi arrepentimiento? exclamó cerrando el libro con ira, y dándole con fuerza para arrojárselo á un lado sobre la mesa. Otra maldición. ¡Oh! Es demasiado: mi alma está llena de remordimientos, mi corazón de hastío, y en mi oído solo resuena el eco de las maldiciones que me persiguen. Es demasiado. ¡Oh! Salgamos fuera de aquí, continuó, levantándose con precipitación. El aire de esta sala está infecto, me ahoga; yo necesito más aire, y aquí no puedo respirar siquiera. A más, ¿qué tiene de extraño que me fastidie? prosiguió como deteniéndose, y queriendo él mismo inspirarse la esperanza que no tenía. Estoy solo, y la soledad fatiga, y no ofrece ningún pasatiempo ni diversión. ¿No soy yo el señor de este pueblo? Pues que vengan mis vasallos á divertirme. ¡Hola! ¡Jimeno! ¡Duarte! ¡García! Jimeno, su favorito, fué el primero que respondió á y entró en la sala.

responsable, ha sido entregado al Juzgado.

Visita do cárcel

El Tribunal de la Audiencia acompañada del Juzgado, instructor ha girado hoy la visita semanal de cárcel.

De viaje

Terminada su misión en esta capital, ha regresado á Madrid, el Inspector de vigilancia Sr. Maqueda.

En la Fuencisla

Mañana, á las seis y media de la tarde se cantará en el Santuario de Nuestra Señora de la Fuencisla la salve de costumbre.

Enfermo

Desde hace días se encuentra enfermo, aunque por fortuna no de cuidado, nuestro respetable y distinguido amigo el general D. Augusto López de Cepeda, Gobernador militar que ha sido de esta Plaza. Celebraremos el pronto y total establecimiento del enfermo.

Citación

El Juzgado de primera instancia de esta capital cita á D. Angel Trave el, cabo que fué del regimiento de Infantería de León, para que en término de diez días comparezca en este Juzgado á prestar declaración en una causa que se instruye.

De enseñanza

La Subsecretaría del ministerio de Instrucción pública, interesa, de la juntas provinciales el envío de una nueva relación del material correspondiente al segundo semestre, por haber sido rebajada la categoría de varias escuelas.

Juzgado Municipal

Registro civil

Se ha inscrito el nacimiento de la niña Juana López Chamorro. Defunciones, Segunda Marazuela Hernández, de dos años, y Lorenza Heredero Blázquez, de cuatro.

Gratificación

Se ha concedido la gratificación anual de 1500 pesetas al capitán profesor de la Academia de Artillería, don José Iriarte Arjona.

Casa de Socorro

Hoy ha sido curado de una pequeña herida que presentaba en la planta del pie izquierdo, el joven de 18 años de edad, Cayetano Duque, habitante en el barrio de San Lorenzo.

Boletín extraordinario

En «Boletín oficial» extraordinario se publica la ley, sancionada por el Rey, reorganizando la administración de justicia en los Juzgados municipales.

Los mayores enemigos del hombre

—Son sus malas obras: una de ellas, es el no comprar libros.

Hoy llegaron:

- Valle-Inclán, «Aromas de leyenda»; 3 pesetas.
 - Claparede, «La asociación de las ideas»; 4 idem.
 - Espi Luengo, «Efemérides militares de España»; 3 id.
 - Picard, «La Ciencia moderna»; 3,50 id.
 - Flaubert, «La tentación de San Antonio»; 1 idem.
 - Graffigny, «Manuel práctico del conductor de automóviles» con una hoja superpuesta; 9 id.
 - «The Studio», la mejor revista inglesa de Arte, número de Julio; 3,50.
- Se venden en la Imprenta y Librería de Antonio San Martín.—Juan Bravo, 44 y 46. Únicamente se anuncian al público por mediación de EL ADELANTADO DE SEGOVIA.

Fiestas

Durante los días 15 y 16 del corriente, tendrán lugar en Hontalvilla las tradicionales fiestas en honor del Santo Patrón de aquel pueblo, celebrándose con tal motivo dos capeas de reses bravas en los días indicados.

Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el acto con la Migraína Sacristán. Seis reales caja.

Joven desaparecido

El alcalde de Veganzones participa á este Gobierno civil que en la noche del 5 de los corrientes desapareció de la casa paterna el joven Mariano García, hijo de Bonifacia Otero.

Vacantes

Se encuentra la plaza de Médico titular del Ayuntamiento de Etreros, siendo su dotación anual de 750 pesetas.

—También lo está por defunción del que la desempeñaba, la plaza de Inspector de carnes de la villa de Es-

calona, dotada con 90 pesetas al año.

Las solicitudes, en el término de un mes y veinte días, respectivamente.

CONVOCATORIA

A los maestros de primera enseñanza de este partido de Santa María de Nieva.

Los Sres. Profesores asistentes á la reunión celebrada en esta villa el día 25 de Julio último, acordaron por unanimidad:

1.º Constituir la Asociación del Magisterio de este partido, nombrando al efecto una comisión que redactara el proyecto de Reglamento.

2.º Redactado este, convocar nuevamente á todos los Sres. Maestros de este partido, á fin de que los que deseen pertenecer á la proyectada asociación, puedan asistir ó estar en ella debidamente representados, á la sesión en que se discute y aprueba dicho reglamento.

Redactado ya éste, y dando cumplimiento á dicho acuerdo convoco á todos los señores Maestros y maestras de este partido, á una reunión que, para los fines indicados, ha de tener lugar en esta villa y en el local escuela de niños de la misma, el día 11 del actual, á las diez de su mañana.

Los Sres. Maestros que acojan como bueno el proyecto de asociarnos y no los sea posible asistir á la citada reunión, pueden dirigir sus adhesiones al que suscribe.

A todos los Sres. Maestros de este partido ruega encarecidamente la asistencia, su compañero.

E. AYUSO

Santa María de Nieva, 6-8 907.

Diario religioso

Santos para mañana

San Lorenzo mártir.

Cultos

En Corpus. —De siete á ocho de la tarde, ejercicio del Culto diario al Santísimo Sacramento.

OFICIAL

Gobierno militar

ORDEN DE LA PLAZA DEL DIA DE HOY

Servicio para mañana

Presidente de la junta de subsistencias Sr. Comandante de la Zona don Manuel Fernández.

Hospital y provisiones tercer capitán del Regimiento de Sitio.

Vigilancia los cuerpos de la guarnición.

Mercados

AREVALO
Se cotizó el trigo 44 á 44 y 1/2 reales las 94 libras castellanas.
Centeno, á 30 id.
Cebada, 27 á 28 id.
Algarrobas, á 32 y 1/2 y 33 id.
Calculase la entrada de trigo en 800 fanegas.

Tendencias del mercado sostenido.
Temporal de calor.
PENAFIEL
Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:
Trigo á 45'00 reales fanega de 94 libras.
Centeno, 29 reales.
Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, á 25'00 reales.

MEDINA DEL CAMPO
Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:
Han entrado 400 fanegas de trigo vendiéndose á 44'50 reales las 94 libras.

VALLADOLID
Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes:
En el Canal.—300 fanegas de trigo que se cotiza á 45'50 y 46' reales las 94 libras.
Almacenes del Arco.—Han entrado 100 fanegas de trigo, que se pagaron á 45'50 reales las 94 libras.
Entraron 00 fanegas de centeno que se pagaron á 29'00 reales las 90 libras.
Tendencia del mercado firme.

BARCELONA
Se vendió trigo de Salamanca á 45'50 reales fanega; Amusco, á 46; Paredes, á 45'75. Mercado encalmado. Operaciones escasas. Har legado 26 vagones de trigo.

ROSEGO
Precios que han regido en este mercado:
Trigo á 43'00 reales las 94 libras.
Cebada, á 24'00 reales fanega.
Entraron 50 fanegas de trigo.
Tendencia del mercado sostenida.

ROA
Trigo á 47 reales fanega.
Centeno á 31 id. id.
Cebada á 30 id. id.
Vino tinto á 13 reales cantaro; clarete á 14.

Veladas históricas

Libro de lectura para las escuelas, declarado de texto, por don Leopoldo Casero Sánchez. De venta en la librería de don Félix Rueda, Juan Bravo, número 20, y en la Administración de este periódico, al precio de nueve pesetas la docena de ejemplares.

Imprenta de EL ADELANTADO

Alcance de Madrid

(Por teléfono) 5 tarde

Tormentas

Esta madrugada se ha desencadenado sobre Madrid una formidable tormenta acompañada de rayos y estrepitosos truenos, sin que se sepa hayan ocurrido desgracias personales.

También de provincias se reciben despachos dando cuenta de haberse sentido los efectos de fuertes tormentas.

Dicen de Valladolid que la habida allí ha producido grandísimos destrozos, habiendo sido casi toda la provincia muy castigada.

En Ubeda, dos pescadores y un chico han perecido carbonizados por una descarga eléctrica.

Los sucesos de Marruecos

Informes oficiales

Hablando con los periodistas esta mañana el ministro de la Gobernación ha confirmado que las kábilas han cometido en Casablanca nuevos desmanes, habiendo atacado el consulado francés.

Las tropas que lo guarnecían tuvieron que encerrarse en él, haciéndose fuertes en el interior para evitar el asalto.

Por medio del telégrafo de señales comunicaron con los buques de guerra, los cuales hicieron un nuevo bombardeo, protegiendo el desembarco de 4.000 hombres.

Los franceses en este desembarco han sufrido tres bajas, no teniendo que lamentar ninguna los españoles.

Entre los moros se sabe que las bajas han sido numerosas.

Seis de los marineros franceses heridos en el primer encuentro, han fallecido.

Noticias particulares

Los informes particulares recibidos, sobre los sucesos de Marruecos son más explícitos.

Según estos despachos, la noche del primer ataque á Casablanca la cual denominan «noche trágica» fué tristísima, desarrollándose sucesos en extremo escandalosos.

Los moros después de rechazados, volvieron á entrar en la ciudad, siendo el barrio judío en el que mayores tropelías cometieron.

Asaltaron la casa de un inglés que con dos señoritas hermanas suyas vivía, teniendo este que hacer uso de un rifle para defenderse pero los moros consiguieron asesinarlo, llevándose prisioneras á las señoritas.

Bombardeo y desembarco

Según los mismos informes particulares, el bombardeo no se hizo hasta la madrugada, en que también se efectuó el desembarco, en el que hubo hechos de verdadero arrojo.

Un marinero español, después de escalar una muralla, luchó á brazo partido con un moro, logrando estrangularlo.

Otro bombardeo

Se asegura que los buques de guerra han bombardeado también la ciudad de Mazagán y existen temores de que en Rabat se desarrollen también desagradables sucesos.

Acuerdo de los Santones

Entre Larache y Rabat se han reunido los Santones para convenir en impedir á todo trance que los europeos traspasen el territorio.

Kábilas castigadas

Las kábilas que más castigadas han sido teniendo mayor número de muertos, son la de Chania y Máxima.

Buques Ingleses

Dicen de Cádiz, que una división de torpederos ingleses cruzó el mar entre Larache, Mazagán y otros puertos del litoral africano.

Juramentados

Noticias de Tánger dicen que los Santones se han juramentado para impedir el avance de los europeos, y con tal fin se concentrarán en el interior, evitando los daños que el alcance de la artillería naval pudiera hacer.

Huelga formidable

Dicen de París que en la Silesia 6.000 mineros se han declarado en huelga, pidiendo aumento de salario y mejora en las condiciones de trabajo.

Con tal motivo se han reunido en manifestación formidable, que la Policía trató de disolver.

Las huelgas mineras

Según informes telegráficos enviados por los gobernadores de Bilbao y Santander al Sr. Lacierva, se halla completamente normalizado el trabajo en las cuencas mineras, reinando absoluta tranquilidad y no siendo de temer, por de pronto, nuevos disturbios.

Las fuerzas que se habían reconcentrado han regresado á sus respectivas residencias.

Excursión aérea

Los señores Gutiérrez de Salamanca y Romero de Ibarreta han hecho una feliz travesía por los Pirineos en el globo «Norte», yendo á caer en el alto Garona.

Los cables en Africa

El vapor Britania está dedicado activamente á recomponer los cables que unen á la Península, con Ceuta y Melilla.

COTIZACIÓN DE HOY

Interior..... 82'45
Amortizable al 5 por 100... 101'90
Acciones del Banco..... 447'00
Acciones de Tabacos..... 00'00

CAMBIOS

París á la vista..... 12'90
Londres á la vista..... 28'42

G. Cano.

LA CONCEPCIÓN

Se acaban de recibir grandes surtidos en artículos de fantasía para regalos, cadenas y medallas últimas novedades.

Bonita colección de caprichos con recuerdos de Segovia, Portamonedas, Tarjeteros y Petacas.

Imágenes, Rosacios y objetos para Iglesias.

Papelería y objetos de Escritorio Devocionarios.

LA CONCEPCIÓN

Plaza Mayor, 44, (Soportales)

SEGOVIA

Polonio de Lucas

ORDINARIO

DE SEGOVIA A MADRID

Se ofrece para cuantos encargos le sean confiados, en la seguridad que serán atendidos con la puntualidad que lo viene haciendo, desde hace seis años.

En Segovia: calle de la Herrería, número 3, antigua taberna del Patín. En Madrid: 7 de Julio, número 3, Sastrería de Valentín Alvaro.

Subasta

El día 29 del corriente mes, y hora de las once, se celebrará en la Notaría de don B. Obdulio García, en esta capital, la de 37 fincas heredadas de doña Francisca Llorente, por el Hospital de la Misericordia de esta ciudad, radicantes en los términos municipales de Ochando y Pascuales, Armuña y Pinilla Ambroz.

Informarán de la titulación y pliego de condiciones en dicha Notaría, durante las horas de despacho.

Interesante

A los parroquianos del Comercio de Tejidos

DE

CARLOS TABLADA

CALLE DE CERVANTES, 39.—SEGOVIA

¡¡Ya les llegó el primer negocio!!

Todos los que tengan vales con fecha **27 de Julio** se les devuelva el dinero de las compras que hayan hecho en ese día; examinar los vales, y los que tengan con esa fecha, durante todo el mes de Agosto podeis pasar á cobrarlos.

«Vale del 27 de Julio».

Esta acreditada casa continúa haciendo estos mismos beneficios á todos sus parroquianos que le honren con sus compras.

Es un grandioso y variado surtido con el que cuenta esta casa, y haciendo precios baratísimos. Se liquidan todos los géneros de verano, haciendo grandes rebajas en Céfiro, Tulares, Batistas, caladas y lisas; Percales, Lanerías propias de la estación. Toquillas y Nubes de pelo de cabra, é infinidad de artículos imposibles de enumerar.

Visítad esta casa y encontrareis grandes beneficios.

Especialidad en géneros blancos y negros, de hilo y algodón.

Primera casa en Segovia en pañuelos de seda y Manila

SECCION DE ANUNCIOS



RELOJERIA

Dámaso Barrio

Relojes de todas marcas y precios.
Gramophones y discos, catálogos gratis.
Gran surtido.
Casa especial en composturas.
8, Plaza Mayor, 8. Segovia

BAÑOS DE LEDESMA

(PROVINCIA DE SALAMANCA)

Temporada oficial de 1.º Junio á 30 Septiembre
(ABIERTOS TODO EL AÑO)

Sin rival contra el reuma, parálisis, sífilis, enfermedades de la piel, herpetismo, etc., etc.

Para más detalles pídase prospectos á

Don Carlos Llaurodo.
Baños de Ledesma. — Salamanca

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

43 años de existencia

Seguros sobre la vida-Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía.
Plaza Mayor, número 41, planta baja.

FUNDADA 1847.

EMPLASTOS POROSOS de Alcock

Remedio universal para el dolor de caderas (tan frecuente entre las mujeres). Proporcionan alivio instantáneo.
Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.

DIRECCIONES PARA SU USO.

Para dolores en la región de los Riñones ó para la Debilidad en las Caderas, el emplastro deberá aplicarse como se vé arriba.

Para Reumatismo ó Dolor de Espalda, Codos, y otras partes ó para Torsiones, Contusiones, Entumecimiento y Piel Dolorida, etc., el emplastro deberá cortarse del tamaño y forma requeridas aplicándolo según se demuestra.

Para el Mal de Garganta, Tos, Bronquitis, para Pulmónes Debilitados, y para las partes sensitivas y doloridas del estómago, aplíquese como queda dicho.

Reumatismo, Resfriados, Tos, Dolor de Pecho, Debilidad de Caderas, Lumbago, Ciática, etc., etc.

TENGA PRESENTE—Que los Emplastos de Alcock, se han vendido á millones durante más de 58 años. Como todas las cosas buenas, han sido imitados; pero solamente en apariencia. Se garantiza que no contienen Belladona, Opio, ni veneno de ninguna especie.

Insista en obtener el de **Alcock**

Fundada 1752.

Píldoras de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.

Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema. DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.
Agentes en España—J. URIACH & CA., Barcelona.

Compagnie de Assurances Generales

CONTRA INCENDIOS

(Reaseguradora de La Polar)

La más antigua y poderosa de las francesas

FUNDADA EN PARÍS EL AÑO 1819

Capital y Reservas: **25.530.000**

Primas recaudadas en 1915: **12.902.000**

Importe de los siniestros pagados en dicho año: 6.977.000 francos

Esta compañía, cuyas acciones de 1.000 francos se cotizan en la Bolsa de París á 27'500, ha repartido en el año último un dividendo de 1.350 francos por acción, que equivale al 135 por 100 de bonificación

Los Establecimientos públicos y religiosos obtendrán una rebaja en el seguro.

Subdirector en Segovia:
José Ramón Santiago, Romero, 4, 2.º

Nuevo servicio de trenes

Desde el 2.º de Julio al 31.º de Agosto de 1907, ambos inclusive.

Viajes diarios con billetes de ida y vuelta, á precios reducidos, valederos por treinta días

Desde Segovia á	PRECIOS		SALIDA de SEGOVIA	POBLACIONES en que á la ida y á la vuelta puede detenerse el viajero
	2.ª CLASE	3.ª CLASE		
Irún-Hendaya...				Medina, Valladolid, Venta de Baños, Burgos y en las demás del tránsito desde Miranda inclusive.
San Sebastián...				Idem.
Bilbao.....			12'7 noche	Medina, Valladolid, Venta de Baños, Palencia y en todas las demás del tránsito desde Alar.
Santander.....	41'85	25'35		Medina, Valladolid, Venta de Baños, Palencia y en todas las demás del tránsito, desde León inclusive.
Gijón.....				Idem.
Coruña.....				Medina, Valladolid, Venta de Baños, Palencia y en las demás del tránsito desde León á Monforte inclusive y además en Orense
Vigo.....	55'00	33'00	1'43 tarde	

Previsiones importantes

Es nulo todo billete que á la ida no se presente con el cupón correspondiente de vuelta, y á la vuelta tampoco será válido si no lleva estampado el sello de la estación de regreso. Se exigirá el pago de un asiento entero al precio de la tarifa general, por todo el trayecto que indica el billete, deducido el importe del cupón de ida que será recogido al viajero que no lleve en el estampado el sello de la estación de salida.

Con cada billete se pueden facturar 30 kilos de equipaje.

Siendo el billete de ida y vuelta personal é intransferible, se considerará nulo si se encontrase en poder de un viajero que no sea el mismo á cuyo favor se hubiese expedido, y á su portador se cobrará el precio doble de un billete ordinario desde el punto de salida al de destino.

Estos billetes de ida y vuelta se expendrán y serán valederos solamente para los trenes y en días arriba indicados.

Tanto en caso de extravío ó sustracción del billete, como de no utilizarse éste por enfermedad de su poseedor, las compañías no tendrán la obligación de devolver su importe, toda vez que aquellas causas son ajenas á su voluntad.

Trenes que circulan por la Estación de Segovia

Según el nuevo cuadro de marcha de Trenes, desde el día 1.º del actual; circulan diariamente por la estación de Segovia, con dirección á Madrid, cinco trenes de viajeros, cuyas horas de salida son las siguientes: 4,25; 5,29; 8 y 10,49 de la mañana y 4,35 de la tarde, y con dirección al Norte y Noroeste, cuatro, saliendo á las siguientes horas: 1,43 y 6,18 de la tarde y 9,21 y 12,7 de la noche.

Además todos los días de la semana, excepto los domingos, circulan el rápido 9, que sale para Irún á las 11,36 de la mañana y el 10, para Madrid, á las 8,56 de la noche.

Los martes, jueves y domingos á las 7'05 de la tarde, el rápido número 5, con dirección á Venta de Baños, y los miércoles, viernes y domingos, á las 7,10 de la mañana, el rápido número 6, con dirección á Madrid.

Los domingos y los días 25 de Julio y 15 de Agosto, llegarán de Madrid á Segovia, un mixto, á las 10,3 de la mañana y un rápido á las 10,44, los cuales regresarán á las 7,33 y 7,13 de la tarde, respectivamente.

EFICACIA y ACCION RAPIDA

VINO DE PEPTONA de CHAPOTEAUT

Contiene la carne de vaca digerida por la pepsina. Se recomienda en las enfermedades del estómago, las digestiones penibles y la insuficiencia de alimentación. Con él se nutre á los Anémicos, los Convalecientes, los Tísicos, los Ancianos y á toda persona desgana, á la que repugnan los alimentos ó no puede soportarlos.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

EMULSION NADAL

Única con 80 por 100 de aceite hígado de bacalao

ES LA MEJOR y MÁS AGRADABLE

Análisis por D^{ra}. Bonet de la Universidad de Madrid, y Oficina Languilla de Barcelona; con aprobación y dictamen de los Colegios de Médicos y de Farmacéuticos de Barcelona y de San Sebastián (Doctores).

Es crema fluida, blanquísima, inalterable, alimento, gozosa; medicamento tónico estimulante del desarrollo físico, crecimiento huesos, salida dentar. Eficaz para niños y viejos, personas débiles, embarazo y lactancia, enfermedades convulsivas, convulsiones, diabetes, gona, dolores, nervios, tos, bronquitis, asma, escrófulas, hidatismo, raquitismo etc.

MEDALLA DE PLATA, Exposición Atenas 1903. Venta: Farmacias y droguerías.

GANANCIA DIARIA

de 4 pesetas

SE GARANTIZA

á honrra y mujeres que quieran trabajar en sus casas por nueva tra cuenta ó propia; artículo fácil, lucrativo, novedad nunca vista. Búscense por toda España colaboradores y representantes. Se envía gratis elegante muestrario y explicaciones; franquear respuesta: Escribir: SOCIEDAD ITALO-FRANCOESA BARCELONA, calle Princesa, 34.

¡Revolución!

La Moderna

38, Plaza Mayor, 38

Vajillas, 71 piezas, preciosos dibujos, á 4 pesetas.

Vajillas de 71 piezas, blancas, labradas, 35 ídem.

Medias vajillas, 45 piezas, preciosas á 20 pesetas, 23'50.

25 piezas cristal fino (para comed. r.), ídem.

Lavabos completos de Viena, á 13'50 ídem.

Objetos para regalos, de las mejores marcas, á precios increíbles, y un sin fin de artículos difícil de enumerar.

Visítad «LA MODERNA» y os convenceréis.

38, Plaza Mayor, 38
SEGOVIA

Al calzarse barato

Han llegado, procedentes de los principales centros fabriles, 50.000 pares de alpargatas de las mejores marcas, que las encontrarán en inmejorables condiciones en la gran

Alpargatería y Cordelería

DE

Baltasar Giménez

6, Isabel la Católica, 6.

Pidan ustedes alpargatas tipo boor, japonesas, andaluzas y alpinistas, por ser clases inmejorables, hechas exclusivamente para esta casa.

En botas y zapatos de gamuza, imperial y piqué, hay grandes surtidos á precios baratísimos.

¡NO CONFUNDIRSE!

Este establecimiento está frente á la Camisería de D. Isaac Serrano.

6, Isabel la Católica, 6

Sombrerería y Zapatería

DE

CLAUDIO MORENO,

Plaza del Corpus, 10

Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios

EFFECTOS PARA MILITARES

Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.

Todo á precios muy convenientes

Gran Bazar Brun

Guartel Nuevo, 10

LA GRANJA

Postales, Bisutería, Porcelanas, Perfumería, Objetos de escritorio y cotillón, Orientería y caprichos con vistas y recuerdo, Vasos, Copas, Paraguas, Sombrillas, Bastones, Juguetes, Lavabos, Cubos, Jarros, Bandejas, Cafeteras, Utensilios de mesa, Coches para niño y otras mil cosas.

SALÓN DE ACTUALIDADES

La Gallina de los huevos de oro, Bascula, Veranda Agencia de Matrimonios, Prueba de fuerza. Tom en su cabina, Stereoscop, Caja de música, Buena-Ventura, Piano.

Entrada libre

SABIA de PASTA DE PINO MARITIMO

DE LAGASSE

Preparados con la SABIA de PINO fresco. Cura Resfriados, Tos, Gripe, Bronquitis, Dolores de Garganta, Ronquera, Influenza.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.